

いぼりの里だより

月刊一第226号

2025年

12月号

社会福祉法人回精福祉会

- ・いぼりの里（生活介護/就労継続支援B型）
- ・ワークいぼりの里（生活介護/就労継続支援B型）
- ・フレンドいぼりの里（生活介護/就労継続支援B型/就労移行支援）

ワーク、フレンド利用者募集中です

※ホームページは → Google「いぼりの里」で検索

インスタグラムは → ホームページから「iborinosato2」で閲覧

・地域活動支援センターいぼりの里

・日中一時支援事業いぼりの里

・グループホームいぼりの里

・障害者相談事業所いぼりの里

一般相談と計画相談受けたまわります



クリスマスプレゼント

12月に入り、街のあちこちでクリスマスの彩りが街に広がり心がワクワクする季節となりました。これから寒さも一段と厳しくなりますので、どうぞ暖かくしてお過ごしください。

さて、いぼりの里では一年のレクリエーションの中で大きなイベントである「クリスマス会」を例年通り行います。クリスマス会では、事業所ごと工夫を凝らし、利用者さまに喜んでいただけるようイベントを企画し、さらに稻沢社会福祉協議会さまからの「障がい福祉施設サンタクロース事業助成金」により、いぼりのサンタさんからプレゼントがあります。楽しみにしてください。いぼりが12月22日(月)、ワークが12月19日(金)、フレンドが12月23日(火)の予定です。また、サプライズで今年は管理栄養士さんが「手作りおやつ」をクリスマスに合わせて行いますので、みなさん美味しく食べてくださいね。

今日現在のインフルエンザは、11月20日(木)に愛知県が警報を発令、予防接種については、11月10日(月)から北津島病院の外来に行き、12月5日(金)で接種が完了予定です。いぼりの里の11月中の感染者は、利用者さま0名、利用者さまの家族0名、職員2名、職員の家族3名、計5名で、利用者さまの感染は落ちていますが、油断は禁物です。今後、流行が強まることが予測されますので、予防対策として、①マスクなどでの咳エチケット、②こまめな手洗い、③規則正しい生活で体調を整えましょう。また、施設では、「手指消毒」、「室内の換気」、「加湿器を使った湿度保持」を実施していきます。インフルエンザにかかるないよう、今年の冬を乗りきりましょう。

最後に、お願ひがあります。現在、利用者さまの授産作業として13の企業から仕事を請け負っています。また、掃除作業として稻沢市、日光川浄化センター、NEXCO中日本の3つの官公庁から仕事を請け負っていますが、まだまだ作業が十分ではない状況です。お知り合いの会社がありましたら、ご紹介くださいますようお願ひ申し上げます。利用者さまの特性を生かし、いろいろな仕事にチャレンジしたいと考えています。

令和7年12月1日 障害者相談事業所（理事） 上條 正木

〈障害者雇用フォーラム：福祉マルシェで参加しました〉

11月19日(水)に「障害者雇用フォーラム」が、名古屋文理大学文化フォーラム（稻沢市民会館）中ホールで開催、障害者雇用の現場から体験談を通して「働く」を考えるシンポジウムで事例発表がありました。いぼりの里は「福祉マルシェ」に参加して自主製品を販売しました。売上げは12月の工賃で支給しますので、よろしくお願ひします。

〈日本ハンドボール国内リーグ観戦について〉

今年も豊田合成様から、日本ハンドボール国内リーグの豊田合成ブルーファルコン対琉球コラソンの試合観戦の招待がありました。みなさん応援に行きましょう。

日時 12月6日(土)13:00～ 豊田合成ブルーファルコンは現在1位です。

場所 エントリオ（豊田合成記念体育館）



	勝ち点	試合数	勝	分	負
1	47	24	23	1	0
2	44	24	22	0	2
3	36	24	18	0	6

